
ГКОУ «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат № 11»

Протокол № 2

собрания Совета учреждения

Присутствовало: 53 чел

Повестка заседания
1. Контроль организации питания в ГКОУ «Специальная (коррекционная) 
общеобразовательная школа-интернат № 11». Проект «Здоровые дети - здоровая Россия!» 
(подведение итогов года семьи).

2. О работе с социально неблагополучными семьями.

3. «Об использовании устройств мобильной связи во время учебного процесса».

4. Подготовка к Новому году и оформление помещений школы. Об обеспечении 
безопасности в школе. Подготовка к самообследованию школы за прошедший год.

5. Итоги 1 полугодия 2024-2025 уч. г.

1. Слушали:

Зам. директора по ВР Рыковскую Н. И., которая рассказала о контроле организации 
питания в ГКОУ «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат № 
11». В своем выступлении затронула участие гЬколы в проекте «Здоровые дети - здоровая 
Россия!», подвела итоги года семьи.

Решили:

Признать удовлетворительной организацию питания в школе.
Принять информацию к сведению.

2. Слушали:

Соц. педагога Долматову О. Д.. которая предоставила отчет о работе с социально 
неблагополучными семьями. (

Решили:

Принять к сведению информацию соц. педагога; активизировать работу с социально- 
неблагополучными семьями.

3. Слушали:

Педагога-психолога Бригадирову В. Г., которая предоставила информацию «Об 
использовании устройств мобильной связи во время учебного процесса»

Решили:

Принять к сведению информацию.



4. Слушали:

Зам. директора по ВР Рыковскую 11. И., которая рассказала о подготовке к Новому году и 
оформление помещений школы для празднования.

И. о. зам. директора по АХЧ Еременко С. Н., который рассказал об обеспечении 
безопасности в школе на время новогодних утренников.

Зам. директора по УВР Кузьминову У. В., которая рассказала о подготовке к 
самообследоваиию школы за прошедший год.

Решили:

Информацию принять к сведению.

5. Слушали:

Директора ГКОУ «Специальная (коррекционная) общеобразовательная школа-интернат 
№ 11», которая подвела итоги I полугодия 2024-2025 уч. г.
Решили: ‘

Признать работу учреждения в I полугодии 2024-2025 уч. г. признать удовлетвори тельной.

/ Председатель Совета учреждения

Секретарь заседания


